

6. Dezember Heiliger Nikolaus



Als Bischof war Nikolaus sehr beliebt beim Volk. Er half den Menschen, wo er konnte. Er war gütig und jeder konnte mit seinen Sorgen zu ihm kommen.

Einmal gerieten ein paar Seeleute in einen schlimmen Sturm. Die Wellen warfen ihr Schiff hin und her und sie drohten mit dem Schiff unterzugehen. In ihrer Not riefen sie zu Nikolaus: „Nikolaus, wenn es war ist, was wir Gutes von dir gehört haben, dann hilf auch uns!“

Da sahen die Seeleute, wie Nikolaus über das Wasser auf sie zugelaufen kam. Er sagte zu ihnen: „Ihr habt mich gerufen, hier bin ich!“

Nikolaus stieg zu den Seeleuten aufs Schiff und half ihnen mit den Segeln und dem Ruder. Auf einmal legte sich der Sturm. Kein Lüftchen regte sich mehr. Nikolaus aber verschwand so schnell, wie er gekommen war. Die Seeleute brachten ihr Schiff sicher in den Hafen von Myra. Dort gingen sie sofort zur Bischofskirche von Nikolaus und dankten ihm für ihre Rettung. Nikolaus aber sprach zu ihnen: „Nicht mir müsst ihr danken, sondern Gott. Er hat euch gerettet.“

Seit diesem Tag ist Nikolaus der Schutzpatron der Seeleute.

6. Dezember Heiliger Nikolaus